



ゆい保育園
 本園 TEL:0980-47-7181
 分園 TEL:0980-47-7183
 2024年8月号

7月のご意見・ご要望は1件でした。
 お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

照り付ける太陽の下、暑さに慣れていない大人とは違い、毎日元気いっぱいな子ども達。熱中症対策をしっかりと行いながら過ごしています。子ども達が楽しみにしている水遊びが始まり、水着バックを片手に「おはようございます」と元気に入室し、お友だち同士バックの中身を見せ合いながら会話が弾んでいます。連日暑い日が続いていますが、園外でも夏のイベントが盛り沢山です。家族で楽しむ時間が増えますが、お子さんの体調の変化に気を付けて過ごして頂きたいと思えます。“早寝・早起き・朝ごはん”で規則正しい生活を心掛け、健康に夏を乗り切れるようにしていきましょう。



8月の行事予定

| | | |
|----|---|--------------------------------|
| 1 | 木 | |
| 2 | 金 | リトミック |
| 3 | 土 | |
| 4 | 日 | |
| 5 | 月 | |
| 6 | 火 | 英語 |
| 7 | 水 | 分園・避難訓練(不審者侵入) |
| 8 | 木 | 本園・分園合同保育 避難訓練(不審者侵入) 太鼓(めろん組) |
| 9 | 金 | リトミック |
| 10 | 土 | 本園・分園合同保育 |
| 11 | 日 | 山の日 |
| 12 | 月 | 振替休日 |
| 13 | 火 | 本園・分園合同保育 英語 |
| 14 | 水 | 本園・分園合同保育 誕生会・水遊び納め |
| 15 | 木 | 避難訓練(本園・分園) |
| 16 | 金 | 本園・分園合同 リトミック 旧盆(ウンケー) |
| 17 | 土 | 本園・分園合同保育 |
| 18 | 日 | 旧盆(ウーケイ) |
| 19 | 月 | |
| 20 | 火 | 英語 |
| 21 | 水 | |
| 22 | 木 | 太鼓 |
| 23 | 金 | リトミック |
| 24 | 土 | 本園・分園合同保育 園内研修(pm) |
| 25 | 日 | |
| 26 | 月 | |
| 27 | 火 | 英語 |
| 28 | 水 | 本園・分園合同保育 |
| 29 | 木 | |
| 30 | 金 | |
| 31 | 土 | 本園・分園合同保育 |

クラス状況

いちご組

暑さが本格的になりました。暑い夏をゆったりと心地良く過ごせるよう、ウオーターマットや寒天遊びを取り入れ夏ならではの遊びを楽しんでいます。朝や帰りの会を始めるとピアノの音でリズムに乗り声を出しています。「水遊び」「とんでったバナナ」等季節の歌をうたっています。喃語も増えて月齢の高い子はお友だちの名前を呼んだり発語も多くなっています。絵本や歌、おしゃべりを通し喃語や発語の育ちを促していけたらと思います。

れもん組

先月は、暑い日が続き子ども達の体調を配慮し、室内活動が多くなりました。この暑さを乗りきるには水あそびが一番ですね。デッキで涼しい時間帯を利用し楽しく水に触れ合う事もできました。一人ひとりの健康管理をしっかりと行い夏を乗りきりたいと思います。家庭でも食事面、睡眠時間など子どもに合わせた生活リズムを作ってくださいね。体調に変化が見られた時は、早目の病院受診をすすめます。

もも組

毎日熱中症アラートが続いている為、室内での活動を取り入れています。クレヨンでのお絵描きやぬり絵にチラシ遊びと飽きずに過ごせるよう活動を工夫しながら行っています。生活面では気の合う友だちとの関わりも沢山見られるようになり、毎日楽しいお喋りが止まりません。お話し上手になってきたので、次は聞く事の大切さ知らせていきたいと思っています。

とまと組

熱中症に気をつけ、少しの時間ですが園庭遊びを楽しんでいます。「暑いから日陰で遊んでね」とお話しているので、木の下やジャックと豆の木のすべり台の中等涼しい場所を自分達で探して遊んでいます。水遊びも始まり嬉しそうな子ども達。水難訓練で学んだお約束をしっかりと守り、安全に楽しく夏の遊びをして行こうと思います。

めろん組

夕涼み会で初めて大勢の前で披露したエイサーは、緊張する事なく堂々と踊った姿に感動しました。また、地域のイベントにも積極的に参加し、人前で演舞した事は自信に繋がり、ひとつ成長が見られました。暑さで食欲が落ちたり、体調を崩しやすい時期です。体調管理に気をつけながら十分な水分補給と休息をとり、楽しく活動できるようにしていきたいです。

うさぎ組

先月は七夕会、夕涼み会があり甚平を着て普段と違う雰囲気楽しく踊っていました。お友だち同士楽しそうにしている姿が微笑ましく思いました。楽しみにしていた水遊びが始まり、登園の時から「水着持ってきたよ」とワクワクしている子ども達。お友だちと水をかけ合ったりしながら水の冷たさや感触を楽しんでいます。今年は特に暑さもあるので水分補給や休憩の時間を多めに取り身体を休められるようにしていきたいです。

